

Generalanzeiger, Crefeld, den 26. November 1927.

Weiterer Ausbau der Böttcherstraße in Bremen.

Rdv. ~~He~~ von Generalkonsul Ludwig Köselius wiedererrichtete Böttcherstraße in Bremen soll einen weiteren Ausbau und Abschluß erhalten. Anstelle der beiden an der Martinstraße in der Flucht der Böttcherstraße stehenden alten Häuser will der Erbauer der Straße ein Friesenhaus errichten, in dem das niedersächsische Volkstum, die alte Kultur der Friesenstämme eine Heimat finden soll. Ueber die Baupläne selbst sind Einzelheiten noch nicht bekannt geworden. Zurzeit schweben noch Verhandlungen mit dem Bremer Staat wegen Ankaufs der beiden in Frage kommenden Grundstücke.